

Moi, Cecilia Jarpa Zuniga,
chilienne, née le 4 mars 1944 à Villarrica, carte d'identité N°
6.399.677-7 de Santiago du Chili, technologue medical de profes-
sion, je déclare sous serment:

1.-Avoir été arrêtée le 3 octobre à Santiago du Chili, par la DINA (Direction Intelligente Nationale), anné 1974, et avoir été depuis ce jour jusqu'au 21 octobre dans la maison d'interroga-
toire située rue Jess Domingo Canas et Republica de Israel, à Santiago. A cette date on m'a transférée à un pavillon d'enco-
munication appelé "4 Alamos", où je suis restée jusqu'au 4 no-
vembre, date à laquelle on m'a ramenée à la maison J.D. Canas.
Le 8 novembre, on m'a de nouveau transférée à 4 Alamos, où je suis restée jusqu'au 18 novembre, date à laquelle on m'a envoyée au campement "3 Alamos" avec le statut légal de pri-
nière.

2.-Que le 5 octobre, j'ai été dans la même pièce que les frères Juan Carlos y Jorge Elias Andronico Antequena. La même chose est arrivé le 12 octobre. Ensuite ils furent transférés à 4 Alamos. Ils furent arrêtés le 3 octobre 1974, dans leur maison, à la rue Paraguay, au domicile 22 de Santa Rosa.

3.-Que du 5 au 12 octobre, j'ai été dans la même pièce que Luis Gonzalez Manriquez, avec lequel j'ai conversé. Il fut arrêté le 3 octobre avec les frères Andronico. Luis Gonzalez n'a pas de famille à Santiago, aussi il n'a aucune demande de protection présentée en sa faveur ni aucune formalité que fasse preuve de son arrestation dans les organisations que conviennent. Auparavant, on l'avait arrêté et laissé en liberté au campement de Chacabuco. A ce moment là, une sœur qui vit à Concepcion s'est occupée de faire les démarches. Le 12 octobre, il a été également transféré à 4 Alamos.

4.-Que le 4 octobre a été arrêtée Amelia Bruhn Fernandez, et conduite à J.D. Canas, où j'ai pu la voir. Ensuite on la mena à 4 Alamos et revint le 7 octobre à J.D. Canas où elle est restée jusqu'au 18 octobre. Pendant ce temp, j'ai été avec elle nous avons parlé et j'ai la vue jusqu'au moment lorsque on l'ammenée à 4 Alamos, selon nos suppositions. Mais, lorsque je suis moi-même arrivée à 4 Alamos, j'ai appris qu'elle n'étais pas arrivée à ce lieu et qu'ici il y avait encore sa carte d'identité et son sac, depuis la première fois. La carte a été remise au chef de 4 Alamos.

5.-Que pendant tout mon séjour à J.D. Canas, j'ai été avec Cristina Lopez Stewart qui avoit été arrêtée le 21 septembre en même temp que Rosalia Martinez et Julio Lacks. J'ai parlé

Cecilia Jarpa Z

POUR CONSEILLERIE
PIERREFITTE, le 20 mai 1975
Le Maire,

S. Alama



beaucoup avec elle et un moment donné elle m'a dit qu'on lui avait permis d'appeler ses parents par téléphone, mais sans dire qu'elle étais prisonnière, ce qui n'a fait que retarder les démarches qu'on aurant pu faire pour elle, vu qu'on a pensé qu'elle étais libre;

6.- Que entre le 8 et le 12 octobre est arrivé dans notre pièce, le prêtre espagnol Antonio Guido, de Vaparaiso, qui se trouvait gravement malade en raison des tortures, avec un ulcère perforé. On l'emmena également à 4 Alamos.

7.- Que également, durant tout mon séjour à J.D. Canas j'ai été près de Lumi Videla Moya. Le 4 novembre, quand je suis arrivé pour la seconde fois en ce lieu, je ne l'ai pas rencontré là. Maria Cristina Lopez m'a dit qu'on avait enlevé Lumi de la pièce à 2 hs. du matin, le samedi 2 novembre et qu'elle n'étais plus revenue.

8.- Que le 9 novembre est arrivée dans la pièce où je me trouvais à 4 Alamos, Jacquelinne Drouilly Jurich qui avait été arrêtée le 1 de novembre avec son époux Marcelo Salinas Eytel. A 4 Alamos, j'aperçois ce dernier à un moment où je sortait pour aller aux toilettes. Je suis restée avec Jacquelinne jusqu'au le 27 novembre, date où elle et son mari furent emmenés pour une destination inconnue. Ceci est arrivé à 23 hs.30.

9.- Que durant mon séjour à J.D. Canas, aux alentours du 12-15 octobre, est arrivé dans la pièce où nous étions David Silberman. J'ai pu le voir et entendre son nom au moment où la garde de service faisait l'appel. On l'avait emmené de la pénitencierie où il accomplissait sa condamnation.

10.- Que à 4 Alamos j'étais d'abord dans la pièce n°3 où avait été auparavant Cecilia qui étais enceinte de six mois à cette date. Avec elle ont été Rosalia Martinez(France), Marta Caballero(Allemagne); Ines Lamoza(Canada) Ines Rodriguez(Mexique), toutes expulsées du pays. Ensuite j'ai été dans la pièce 4 où avaient été antérieurement Amelia Bruhn Fernandez, Muriel Dockendorff, et Jacqueline Biufa. Avec elles ont été Waleska Contreas aujourd'hui à la maison correcctionnel de Santiago et sa fille Sandra Machuca ,aujourd'hui avec arrêt à son domicile(ou assignée à résidence).

11.- Que étant à 3 Alamos, le 30 novembre 1974, j'ai vu monter dans une camionnette de la DINA à la mère et le mari de María Antonieta Castro, Ramirez, elle même arrêtée.

12.- Que toutes les personnes auxquelles je me réfère dans cette déclaration sont aujourd'hui disparues. Le gouvernement chilien ne reconnaît pas leur arrestation et beaucoup entre elles sont portées comme mortes par des journaux argentins et brésiliens, au cours de supposés combats.

Faite à Paris, le..... 11. Février.

POUR COPIE CONCURRENTE
20 MAI 1976.
PIERREFITTE, 19

Le Maire,
F. Blaauw

Certifie exact

Oppenall

